

Jahresbericht B- und C Turnerinnen

Die B- und C Turnerinnen gingen den ganzen Sommer walken, es war meist eine kleine Gruppe. Einmal gab es eine Velotour und vor den Sommerferien gings zum Bräteln an den See.

Ab Mitte September turnten die beiden Gruppen wieder getrennt in der Halle. Die Zertifikatspflicht von Anfang Dezember hinderte uns das Training in der Halle weiterzuführen. Wir entschieden und Outdoor laufen zugehen. Dabei konnten wir die schönen Adventsdekorationen an den Häusern bewundern.

Am 6. Dezember ging eine kleine Gruppe ins Swiss Holiday schwimmen. Das Weihnachtsturnen fand am 20. Dezember statt. Die beiden Gruppen trafen sich nach der Stunde zu Kaffee und Kuchen beim Unterstand vor der Halle.

Da die Maskenpflicht auch im neuen Jahr gilt, setzen wir unser Outdoor-Training bis auf weiteres fort. In der ersten Turnstunde nahmen 11 Frauen teil.